
...Continuación

JUEVES 28 Junio 
¿En qué REINO estás? 
Romanos 12:1-2
Al parecer, solo existen dos opciones cuando se trata de saber 
para quien y para que vivimos. Y antes de decirte cuales son, 
¿has pensado en como la cultura y nuestra carne se refuerzan 
mutuamente? 
Sin Cristo, es muy probable que éstas dos se refuercen en nues-
tra contra para no hacer lo que realmente queremos (y nada 
que ver con teorías conspiratorias y otras cosas parecidas que 
solo buscan ganar adeptos).

El Reino de Dios no es una escuela, un templo o el gobierno si-
no corazones transformados viviendo en amor, gozo y justicia 
(aun en escuelas públicas, en no sentir bonito o en que no nos 
ayude el gobierno).

Los reinos del mundo no nos ayudarán a descubrir lo que es im-
portante. No la escuela, el gobierno o la religión (Tal vez te ha-
gan creer que necesitas ser importante y por ahí ya nos desvia-
mos) Ellos se opondrán a lo que realmente quieres y es más im-
portante (y no es como para enojarse porque así Dios lo dispu-
so).

En el Reino de Cristo el arrepentimiento va de la mano con la 
transformación. Yo reconozco, El reconforta. 

Descubrir lo que importa es lo que trae hambre al corazón y 
hambre de Su Palabra. Cambia el corazón de uno de piedra a 
uno de carne, bingo, transformación o la acción de la verdad de 
Dios en nuestro corazón.

¿Podremos tomar lo nuevo sin dejar lo viejo?, ¿Esperar a que las 
cosas sean como quiero para entonces querer? ¿Recibir lo que 
queremos sin agradecer lo que tenemos? 

Son preguntas que solo nuestra vida interior puede contestar 
(si nuestra vida exterior no la atropella antes, con lo que quiere
 y no por lo que realmente quiere).

Yo aquí sin mucho tiempo para pensar, pero con mucho tiem-
po para regar...la. 
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VIERNES 29 Junio 
¿A quién CREERÁS, realmente? 
Romanos 5:17

Sino descubrimos lo que importa, está cañón que hagamos 
del amor nuestra meta.
Es descubrir para desarrollar y es desarrollar para disfrutar.

Soy un pecador, pero por la gracia de Dios puedo ser transfor-
mado en la persona que Él pensó que fuera. No son méritos 
o cuan mal otros están sino la misericordia de Dios, que en 
Cristo me ha sido dada.

Si Dios está a mi favor, ¿Por qué habría de estar en su contra? 
Tal vez haya cosas que en este momento estén en mi contra y, 
sin embargo, no se comparan, en ninguna proporción, con to-
do lo que Dios ha hecho a mi favor. El no solo está conmigo y 
a mi favor, sino que murió por mis pecados para que fuera per-
donado y aceptado en la familia de Dios. 

Jesús no da consejos, Él se dio en la cruz por mí. ¿Por qué será
 que no nos demos a Él? (y si mejor a nuestros deseos humanos 
y pasajeros).

¿Has alguna vez pensado en Dios como en tu contra? ¿Qué te 
pone el pie y que no quiere que disfrutes de la vida? ¿Qué su 
voluntad es amenazadora, insatisfactoria e insensible con quien 
tú crees ser? Y si así lo fue, ¿sigues creyendo eso de Dios? ¿Cuán-
do y como fue que cambio tu manera de pensar respecto a Él?

Cristo y su causa es acerca de cambios, no de gobiernos o situa-
ciones, sino de corazones que, a su vez, traerán cambios en go-
biernos y situaciones.  

¿El hecho de que algo te haya salido mal signi�ca que Dios ya 
no es misericordioso sino malo conmigo? (Entonces a Jesús, 
Dios lo odiaba. Sin embargo, él creía otra cosa muy distinta).

Recuerda fuiste creado para lo importante porque para Dios 
eres importante. Y lo importante se descubre, no se desea. ¿Vi-
virás para lo importante? ¿Le creerás como para renovar tu 
mente?

Felices los que cedan (y se dan con todo a Dios) porque sabrán 
lo que es importante.

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
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¿Por qué dudaríamos de Dios? 
Al parecer el problema no está con los que piensan distinto sino con 
los que no piensan. 
Pensar es creer.

Cuando nuestro entendimiento no está renovado es probable que 
creamos más en la culpa-castigo, compras y/o lo conveniente como 
el cambio o la con�anza que nos completen (aunque vayamos a la 
iglesia, leamos la Biblia y oremos de vez en viernes) ¿Cuántos saben 
que, en todo eso, nos meten muchos goles? (lo más probable es que 
esté peor y que de Dios me queje. Entre quejaré y queharé no hay mu-
cha diferencia).

Desconectarme del mundo y conectarme al Reino, de mí y mis circuns-
tancias a Cristo y su carácter se llama transformación y es lo más prácti-
co, para el cambio que necesitamos. Creer en Cristo es lo más práctico 
solo si lo practicas. 

Aun y cuando la disciplina es parte del proceso de transformación, no 
es la transformación en sí (además que no es cualquier disciplina. Y así 
la oración, el servir, el dar, el participar y el meditar, entre otros) Cristo es 
el �n y en eso amamos a Dios y a otros. 

Si bien el cambio es un proceso (la transformación total), tomar deci-
siones claras, de�nidas e importantes pueden acortar o alargar ese 
proceso. ¡Y esas decisiones comienzan y continúan con cambiar nues-
tra manera de pensar!

Sin vidas transformadas, la tensión, tentación y/o tribulación nos tira-
rán.
No necesitamos más legislación, intervención o revolución sino trans-
formación.

Es en la transformación de las personas que está la transformación de 
un país. Sin personas transformadas es difícil que haya transformación 
en un país. Y la transformación está en mi mente y en mi alma, en abra-
zar mi vocación en el mundo y mi posición en la causa de Cristo. 

La esencia de nuestra transformación es dejar quien no soy (ya sea bue-
no o malo) y abrazar quien soy en Cristo (y es por fe o por lo que nos di-
ce la historia y otras personas con�ables más que por sentirlo, quererlo 
o prometerlo) No es por ganas o promesas sino porque Dios es bueno 
y en Cristo, me ha dado todo cuanto necesito para cambiar.

Descansa en El para qué decidas bien.
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SÁBADO 30 Junio 
METAMORFOSIS 2ª. 
Corintios 4:16


